

Unterstützung für Sportler

Versammlung des Fördervereins Sportverein Gottenheim / Vorstand bestätigt

Gottenheim. Zur ersten Mitgliederversammlung seit der Vereinsgründung im vergangenen Jahr trafen sich der Vorstand und Mitglieder des Fördervereins Sportverein Gottenheim am vergangenen Freitag, 19. März, im Gasthaus Tuniberg. Der Vorsitzende Thomas Zimmermann berichtete von ersten Erfolgen bei der Suche nach Sponsoren und von den Aktivitäten des noch jungen Vereins.

Der Förderverein Sportverein Gottenheim war im vergangenen Jahr auf Initiative von Norbert Lambrecht aus dem Förderkreis des SVG hervorgegangen, der sich aufgelöst hatte. Um den Vorsitzenden Thomas Zimmermann, lange Jahre Vorstandsmitglied im Sportverein, hatte sich ein neues Team gebildet, mit dem Ziel den Sportverein finanziell und ideell zu unterstützen. Am 6. April 2009 war der Eintrag ins Vereinsregister erfolgt.

„Das erste Jahr war geprägt durch den Aufbau der Vereinsstrukturen“, betonte Zimmermann am Freitagabend. Dennoch konnte Schriftführerin Christiane Weber eine Vielzahl von Aktivitäten im ersten Vereinsjahr aufzählen. Bei einem Café-Treff in der Bürgerscheune hatte sich der Verein den Bürgern vorgestellt. Mit Unterstützung von Sven Braun war eine Internetseite aufgebaut worden, auch mit dem Ziel Werbepartner für die Homepage zu finden. Auch einen Ausflug hatten die Ver-



Der Förderverein Sportverein Gottenheim ist gut aufgestellt (von links): Lothar Zängerle, Dieter Merkle, Christiane Weber, Thomas Zimmermann, Siegfried Ambs, Heinrich Stein, Klaus Höfflin, Norbert Lambrecht, Bürgermeister Volker Kieber und SVG-Vorsitzender Björn Streicher hoffen auf noch mehr Unterstützung der Bürgerinnen und Bürger.

Foto: ma

einsmitglieder bereits unternommen und auf sieben Sitzungen war über die Ziele und Aktivitäten des Vereins diskutiert worden. Einige Abteilungen des Sportvereins konnten bereits finanziell unterstützt werden. „Wir wollen nicht nur für den Fußball da sein, sondern alle Abteilungen des Vereins unterstützen - vom Kinderturnen bis zum Damenfußball“, so Zimmermann. Die Suche nach Sponsoren war bereits erfolgreich: Einige Firmen haben sich schon zur Banden- oder Internetwerbung zugunsten des SVG entschlossen. Mit weiteren Unternehmen werden Gespräche geführt.

Da bei der Vereinsgründung der Vorstand nur vorläufig gewählt worden war, standen auf der ersten Mitgliederversammlung auch die ersten offiziellen Wahlen an: Ein Teil des Vorstandes wurde - gemäß der Satzung - für ein Jahr, der zweite Teil

für zwei Jahre gewählt. Für ein Jahr gewählt wurden (jeweils einstimmig) der erste Vorsitzende Thomas Zimmermann, die Schriftführerin Christiane Weber und die Beisitzer Heinrich Stein und Gerhard Greb. Für zwei Jahre wurden der 2. Vorsitzende Klaus Höfflin, Schatzmeister Norbert Lambrecht, Siegfried Ambs (verantwortlich für Öffentlichkeitsarbeit) und die Beisitzer Dieter Merkle und Thorsten Rossmann gewählt, sowie die Kassenprüfer Lothar Zängerle und Björn Streicher.

„Jetzt wollen wir die aktive Mitgliederwerbung forcieren“, so der Vorsitzende zu den Zukunftsplänen. Ein neues Mitglied wurde gleich auf der Versammlung gewonnen: Bürgermeister Volker Kieber lobte die Initiative des Vereins, dankte dem Vorstand für die geleistete Arbeit - und füllte einen Antrag auf Mitgliedschaft aus.

Marianne Ambs